

Cantabria

Innova | Cantabria Sostenible | Cantabria Calidad

Revilla dice que la mejora realizada en las carreteras de Campoo y Valderredible es "una auténtica revolución".

El presidente inaugura la mejora de la carretera Los Carabeos-Montesclaros-Arroyo

SANTANDER, 27 Sep. (EUROPA PRESS) -

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, inauguró hoy, coincidiendo con el Día de Campoo, el acondicionamiento de plataforma de la carretera entre Los Carabeos, Montesclaros y Arroyo. Revilla calificó de "auténtica revolución" la mejora que se ha realizado en las carreteras de Campoo y Valderredible.

El tramo inaugurado hoy, de casi 25 kilómetros de longitud, ha supuesto una inversión por parte del Ejecutivo regional superior a los 6,3 millones de euros. Como complemento a este proyecto está prevista la construcción de un nuevo puente sobre el río Ebro, a la entrada de Aldea de Ebro, y la demolición del antiguo que se encontraba muy deteriorado, informó el Gobierno.

Ante numerosas autoridades y vecinos, Revilla se refirió a este lugar "entrañable", que conoce muy bien desde niño. Al respecto, recordó sus orígenes familiares, fruto de un emigrante de Los Carabeos, lugar donde nació su padre, y sus caminatas en los años 50 desde San Andrés hasta Montesclaros.

El presidente también incidió en su promesa de lograr en tres años "que todos los habitantes de Cantabria tengan garantizado el acceso a la puerta de su casa a través de una buena carretera, haciendo con ello una deseada justicia social". "Todos somos iguales, vivamos donde vivamos y, por ello, en estas zonas de Cantabria es de justicia hacerles unas buenas carreteras y dotarles de unos buenos servicios, cumpliendo con ello la filosofía del Gobierno", señaló.

En la misma línea que Revilla, tanto el consejero de Obras Públicas, José María Mazón, como los alcaldes de Las Rozas de Valdearroyo y Valdeprado del Río, Rubén Pérez y Jaime Soto, respectivamente, resaltaron la importante inversión de la actuación, el valor añadido que supondrá para la economía de la zona y la próxima conclusión del vial Bolmir-Arija, con los cuales los ejes viarios de Campoo y Valderredible "estarán dotados de unas excelentes comunicaciones, dignas del siglo XXI".

El acto inaugural tuvo lugar en el Mirador del Cañón, en Valdeprado del Río, y contó también con la presencia del director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus; los alcaldes de Valderredible, Fernando Fernández; Enmedio, Carmelo Hijosa; y Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz, así como el prior del Monasterio de Montesclaros, Francisco María García, y representantes de la empresa constructora (Emilio Bolado).

Tras la explicación técnica de la actuación, a cargo del ingeniero responsable de la misma, Revilla y Mazón realizaron el protocolario corte de cinta inaugural y recorrieron la obra.

EL PROYECTO

El proyecto realizado ha supuesto la mejora y ensanche de la plataforma de las carreteras autonómicas CA-741, Los Carabeos-Montesclaros; CA-742, acceso a Aldea de Ebro y CA-735, Arroyo-Bustidoño, junto con la renovación del drenaje y la señalización de todas ellas.

En total, la obra ejecutada tiene una longitud de 25 kilómetros. De esta cifra, 7,2 kilómetros corresponden a la CA-741; 3,6 kilómetros a la CA-742 y 13,6 kilómetros a la CA-735. Además, se ha reparado un tramo municipal entre Montesclaros y la CA-735 con una longitud aproximada de 2 kilómetros.

Posteriormente, Revilla se trasladó a Reinosa con la finalidad de participar en los actos conmemorativos del Día de Campoo, concretamente en el desfile de carretas que se desarrolla esta tarde en el entorno de la Plaza de España.

ENTRA AHORA EN DOBLECERO.COM Y DESCARGA TU CUPÓN

Más Noticias | Más Leídas

- **Gorostiaga visita hoy las obras de construcción de la Casa de la Juventud**
- **Sanidad comienza hoy la vacunación antigripal para no coincidir con la de gripe A**
- **El Pleno debatirá la comisión de investigación sobre GFB solicitada por el PP, y sobre los impuestos para 2010**
- **La Fundación Botín ofrecerá en noviembre y diciembre un ciclo de conferencias sobre el Ultraismo**
- **La III edición de la muestra fotográfica 'Los Valles Pasiegos - El secreto de Cantabria' recala en Valencia**
- **Revilla dice que la mejora realizada en las carreteras de Campoo y Valderredible es "una auténtica revolución".**
- **El Ayuntamiento promueve acciones de animación y tiempo libre para jóvenes en riesgo de exclusión**
- **El Palacio de Festivales acoge el 2 de octubre el concierto homenaje a las víctimas del terrorismo**
- **La Asociación cántabra Utlai convoca las III Jornadas de usuarios sobre nuevas tecnologías aplicadas a ciegos**
- **Sanidad comienza mañana la vacunación antigripal para no coincidir con la de gripe A**
- **Experto dice que el nivel oftalmológico de España es "muy alto" en clínica y cirugía aunque menor en investigación**
- **El programa 'Enlazadas' inicia sus actividades en octubre**

Suscríbete a las noticias de Cantabria en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

Nortesport oposiciones EF

Especialistas en educación física. Líderes en % de aprobados

Posada a 6km de Santoña

cabarceno 20 minutos, playa a 3 km ofertas septiembre veal en la web

NOTICIAS RELACIONADAS

► **Industria convoca las ayudas de la fase III de captación y adaptación de la TDT en hogares de varios municipios** (12/09/2009)

- **Revilla anuncia que el próximo Plan de Carreteras priorizará la construcción de pasos de peatones y carriles bici** (17/09/2009)
- **Revilla anuncia que priorizará la construcción de pasos de peatones y carriles bici** (17/09/2009)
- **Entra en servicio la variante de Santillana del Mar, "la primera parte de una obra extraordinaria", afirma Revilla** (23/07/2009)
- **La estación meteorológica situada a mayor altitud es la de Uznayo (905 metros) y la más baja, Parayas (1)** (27/09/2009)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



La amante de Megan Fox se desnuda para 'GQ'



Los bancos españoles cambian de horario



Arrestado el cineasta Roman Polanski en Zúrich

AHORA EN PORTADA...

CHANCE



HOSPITALIZADO

Jackson Rathbone sufre un accidente en el rodaje de 'Eclipse'

El joven actor **Jackson Rathbone**, que da vida al vampiro Jasper Hale en *Crepúsculo*, ha sufrido un accidente durante una de las escenas de lucha de la tercera película de la saga, *Eclipse*. ➤



Eva Longoria, una vampira para 'Citizen K'



El hermano de Dennis Quaid y su esposa, arrestados por no pagar el hotel

CHANCE Vídeos



Carlos Baute todavía tiene sueños por cumplir

Canal **YouTube/europapress**
Ver más vídeos

economía y finanzas

- Macroeconomía ▪ Empresas ▪ Finanzas ▪ Energía ▪ Construcción y vivienda ▪ Transportes ▪ RSC
- Motor ▪ Legal ▪ Laboral ▪ Fiscal ▪ Bolsa ▪ Comunicados

Empresas Cotizadas - Sectores

IBEX 35 -0,43%

DOW J. -0,43%

FTSE 100 0,06%

DAX X. -0,42%

NIKKEI -2,48%

EUR/USD 1,4611



SUBIDA DEL IVA

Corbacho dice que otros países de la UE subieron el IVA "sin repercusiones en el consumo"

El ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, pidió este domingo un "análisis más en profundidad" a quienes critican la decisión del Gobierno de elevar a partir de junio de 2010 el Impuesto sobre Valor Añadido (IVA) porque "hay otros países de la Unión Europea que subieron el IVA y no tuvo repercusiones para el consumo". ➤



Los bancos españoles cambian de horario



La caída del PIB se seguirá moderando en el tercer trimestre

Agenda

- 28/09/2009 - 09:00 - Estadísticas de hipotecas
- 28/09/2009 - 09:00 - IPC Alemania (Previsión)
- 28/09/2009 - 09:30 - Confianza del consumidor de Italia
- 28/09/2009 - 14:30 - Chicago FED

Ir a la Agenda

epsocial

- Política Social ▪ RSC ▪ ONG y Asociaciones ▪ Obra Social ▪ Fundaciones



FUMAN Y BEBEN MENOS

Los inmigrantes padecen menos enfermedades que los españoles y tienen hábitos más saludables

Los inmigrantes económicos, es decir, aquéllos que no provienen de la Unión Europea ni de EE UU o Canadá, padecen menos enfermedades que los ciudadanos españoles, según se desprende de la investigación 'Diferencias significativas en el uso de los recursos sanitarios en población autóctona e inmigrante en España', realizada por docentes de la Universidad Rey Juan



La ONU dice que la crisis remite en los países ricos pero aumenta en los pobres



Casi un tercio de los adolescentes españoles practica o padece "ciber-acoso"

Vídeos destacados



Foro de la Familia cree en un "lobby abortista"

Canal **YouTube/europapress**
Ver más vídeos



TORNEO DE SEÚL

La japonesa Date sorprende a Anabel Medina en la final

La veterana tenista japonesa Kimiko Date Krumm, que el lunes cumplirá 39 años, sorprendió por un doble 6-3 a la española Anabel Medina, segunda cabeza de serie, en la final del Torneo de Seúl, puntuable para la clasificación WTA y que reparte 220.000 dólares en premios. >



Benzema critica al seleccionador francés



Benítez: "Torres todavía puede hacerlo mejor"

- Resino: "El fútbol nos está castigando demasiado"
- Laporta: "No voy a prescindir de los servicios de Joan Oliver"
- Ecclestone pone en duda que el próximo año haya catorce equipos